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令和 5 年度 第 7 回定例教育委員会会議録 

 

日 時 令和 5 年 10 月 25 日（水） 

開 会 午後 3 時 

会議場 役場第一庁舎本館 3 階 301 会議室 

 

 佐用町教育委員会 

教育長   浅野 博之  

 

応召した教育委員（4 人） 

岡本 正  花尾 睦明  樫本明日香  鎌本智恵美 

 

応召しなかった教育委員（0 人） 

 

会議に出席した教育委員（4 人） 

岡本 正  花尾 睦明  樫本明日香  鎌本智恵美 

 

会議に欠席した教育委員（0 人） 

 

 

 

傍聴者（２人） 

  

 

議事に関係した事務局職員 

教育課長           宇多 雅弘 

教育課企画総務室長      間嶋 節夫 

教育課教育推進室長      西川 典男 

教育課西はりま天文台公園長  船曳 英司 

教育課給食センター所長    高橋 真弓 

生涯学習課生涯学習推進室長  吉田 美恵 
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議事日程 

 

開  会 

 

日 程 1  会議録署名委員の指名 

 

日 程 2  会議録の承認 

       令和 5 年度第 6 回定例教育委員会 

 

日 程 3  教育長報告 

 

日 程 4  教育委員報告 

 

日 程 5  議案審議 

議案第 11 号 心身に障害のある児童生徒の適正な就学について 

議案第 12 号 令和 5 年度要保護・準要保護世帯の認定について 

 

日 程 6  協議・報告事項 

(1) 第 2 回総合教育会議の議題について 

(2) その他 

 

閉  会 
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開   会 

教 育 課 長 ただ今から、令和 5年度第 7回定例教育委員会を開会させていただ

きます。 

傍聴者の方には、傍聴中守らなければならない事項を遵守してい

ただきますようお願いします。 

 

■日程 1 会議録署名委員の指名 

教 育 課 長 日程 1、会議録署名委員の指名ですが、鎌本委員を指名させていた

だきます。 

教 育 委 員 はい。 

 

■日程 2 会議録の承認 

教 育 課 長 日程 2、会議録の承認ですが、令和 5 年度第 6 回定例教育委員会の

会議録の承認につきましては、花尾委員に決定しておりましたの

で、よろしくお願いいたします。 

教 育 委 員 はい。 

 

■日程 3 教育長報告 

教 育 課 長 日程 3 教育長報告でございます。教育長お願いします。 

教 育 長 秋らしい天気が続き、地域のイベントや祭りが盛大に行われてい

ます。学校では研究会シーズンとなり、三日月小学校では、書写研

究大会と学校図書館研究大会が開催されました。今年は佐用町が会

場になることが多く、いい勉強の機会になっていると思います。 

新聞等でも報じられていますが、インフルエンザによる学級閉鎖

が増えており、佐用町でも先週、小学校 1 校で学級閉鎖がありまし

た。  

去る、10月 11日には議会の総務常任委員会が給食センターを視察

されました。栄養教諭から給食づくりの工夫やアレルギー対応につ

いて説明を受けましたが、佐用町のきめ細かなアレルギー対応食に

驚かれていました。 

10月 13日には、来年度の特別支援学級等への入級について教育支

援委員会を開催しました。対象児童生徒は増えている状況にあり、

今日この後、審議をお願いします。 

生涯学習課の事業では、10月 22日につるの剛士さんの講演会を実

施しました。参加者は若干少なかったのですが、参加された方には

子育ての参考になったかと思います。いろいろな講座や講演会を開
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催していますが、参加すればそれなりに得るものがあるのですがそ

こへ行くまでのハードルが高いのか、今後 PR 方法も工夫していく必

要があると思っています。 

この程、学校長の目標に対する管理職面談を実施しました。年度

当初に立てた目標に対する自己評価で、不登校傾向の子どもに改善

が見られたことや、子どもたちが意欲的になってきたことなど、も

ちろん課題もあったのですが、良い報告も聞くことができました。 

教 育 課 長 続いて、教育課と生涯学習課から、主な行事等を報告させていた

だきます。資料 2、3 ページをご覧ください。最初に、教育課につい

て報告します。 

教 育 課 長 （9 月・10 月の教育課事業について説明） 

続いて、生涯学習推進室長より説明します。 

生涯学習課長 （9 月・10 月の生涯学習課事業について説明） 

教 育 課 長 以上、両課の報告が終わりましたが、各室から補足事項があれば

お願いします。 

企画総務室長 ありません。 

教育推進室長 (オープンスクールについて追加説明) 

西はりま天文台公園長 ありません。 

給食センター所長 ありません。 

生涯学習推進室長 (図書館読書講演会について追加説明) 

教 育 課 長 以上、報告が終わりました。ご意見ご質問がありましたら、よろ

しくお願します。 

教 育 委 員 ありません。 

教 育 課 長 ないようですので、次に移ります。 

 

■日程 4 教育委員報告 

教 育 課 長 日程 4、教育委員報告です。順番にお願いします。 

教 育 委 員 小学校の書写研究会に参加しました。水に濡らしたスポンジや電

子黒板で筆先の運び方を表示するなど、分かりやすい授業づくりが

できていたと感じました。こうした機器の活用と併せて、板書技術

の研鑽もお願いしたいと思います。 

教 育 長 スポンジは講師のアイデアだと聞きました。いろいろなスポンジ

を試し、洗車用のスポンジが一番良かったようです。 

教 育 委 員 ありません。 

教 育 委 員 ありません。 

教 育 委 員 書写教育研究大会に参加しました。児童のアンケートを比較・分
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析するなど、2 年間にわたるきめ細かな実践活動が発表されたよい研

究会でした。公開授業では全ての学年で書写が公開されましたが、

各学年が正しく整えて書く力、それを生活に生かす力を身に着ける

ことを目標としていることに、改めて重要性を実感したところで

す。是非、こうした取り組みは研究会だけで終わらず継続してほし

いと願います。 

 

■日程 5  議案審議 

教 育 課 長 日程 5 議案審議に入ります。本日の議案は、議案第 11 号「心身

に障害のある児童生徒の適正な就学について」と議案第 12 号「令和

5 年度要保護・準要保護世帯の認定について」の 2 件です。いずれも

個人情報を含んでいますので、「佐用町教育委員会会議規則第7条」

に基づき、公開しないこととしたいと思いますが、ご異議ありませ

んか。 

（異議なし） 

それでは、本会議を非公開としますので、傍聴者の方には退室を

お願いします。 

教 育 課 長 それでは、議案第 11 号 心身に障害のある児童生徒の適正な就学

についてを議題とします。 

事務局より、議案書を朗読いたします。 

企画総務室長 （議案書朗読） 

教 育 課 長 それでは、教育推進室長から議案について説明します。 

教育推進室長 10月 13日に佐用町教育支援委員会を開催し、令和 6年度の入学・

進級に際し特別支援学級等への就学について、全 17 件の案件を審議

していただきました。 

（別添資料に基づき、申請理由を説明） 

（個人情報を含むため、詳細内容の記載を割愛） 

（審議の結果、17 件を認定する） 

教 育 課 長 次に議案第 12 号「令和 5 年度要保護・準要保護世帯の認定につい

て」を議題といたします。事務局より、議案書を朗読します。 

企画総務室長 （議案書朗読） 

教 育 課 長 それでは、企画総務室長から議案について説明します。 

企画総務室長 1 件の案件について、審議をお願いします。 

（別添資料に基づき、申請理由を説明） 

（個人情報を含むため、詳細内容の記載を割愛） 

（審議の結果、認定する） 
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教 育 課 長 以上で議案の審議を終わります。 

ここで、傍聴者の方には入室していただくところですが、これ以

降の傍聴はしないと聞いておりますので、次に移らせていただきま

す。 

 

■日程 6 協議・報告事項 

教 育 課 長 

   

日程 6 協議・報告事項に入ります。 

 (1)「第 2 回総合教育会議の議題について」です。ご意見等ありま 

せんか。 

  (意見なし)  

教 育 課 長 次に(7)「その他」に移ります。各室からお願いします。 

教育推進室長 （明日の学校訪問について説明） 

給食センター所長 （給食メニューコンテストについて説明) 

 

■ 閉 会 

教 育 課 長 以上、本日予定しておりました議事は全て終わりました。 

その他、ご意見等はありませんか。 

教 育 課 長 ないようですので、本日の会議を終了いたします。 

最後に、閉会の言葉を教育長お願いします。 

教 育 長 長時間にわたりありがとうございました。小中学校ではオープン

スクールが始まります。また、合唱発表会やマラソン大会もあり、

授業とは違った児童生徒の様子が見られると思いましたので、是非

ご参加ください。本日はどうもありがとうございました。 

 

閉会時刻 午後 4時 40分 

 

 

佐用町教育委員会会議規則第 16 条の規定によりここに署名する。 

 

令和 5 年 11 月 30 日 

 

教 育 長    浅 野 博 之       

 

署名委員    鎌 本 智恵美       


